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mer nos remerciements. J’ignore si plusieurs 
des membres du comité ont remarqué un cer
tain paragraphe, en première page du 
mémoire, qui m’a particulièrement plû. Il 
réfère aux personnes qui ont participé à la 
préparation du mémoire et mentionne que 
l’une d’elles était une mère de 7 enfants; il se 
lit ainsi:

... mère de 7 enfants, âgés de 5 à 22 ans, 
dont l’un, élève de 11 année, fut le prési
dent de la coordination du comité qui a 
rédigé un exposé de groupe sur la pau
vreté destiné à ce comité du Sénat. Ses 
efforts personnels de recherche de cer
tains des éléments de la présentation lui 
ont valu, de la part du conseil paroissial 
de la L.F.C.C., un don de $100 devant lui 
permettre d’assurer un heureux Noël à 2 
familles qu’elle avait interviewées.

L’une des tâches réellement agréables, et 
dont nous sommes fiers, que nous avons eues 
à remplir a été d’entendre le groupe d’enfants 
qui s’est présenté devant nous, à Halifax, 
pour nous soumettre un excellent exposé. C’é
tait l’une de vos filles. Vous voyez, vous avez 
récolté ce que vous avez semé. Déjà les effets 
se manifestent par l’intermédiaire de l’un de 
vos plus jeunes membres. Nous avons été 
plutôt hardis dans nos questions ici, aujour
d’hui. Ce n’est pas notre procédé, normalement,

surtout lorsque nous sommes en présence de 
charmantes dames. Malgré la présence de l’é
vêque, nous avons cru que vous n’aviez pas 
besoin de sa protection. Nous avons agi ainsi 
parce que nous vous croyons capables de faire 
les choses. Votre organisation existe depuis 
longtemps, mais elle a gardé des idées jeunes 
qui l’ont ravivée en tout temps et lui gagnent 
l’admiration partout au pays. Que votre 
action soit celle de volontaires ou non n’im
porte vraiment pas et ne crée pas la plus 
infime différence, particulièrement lorsqu’il 
s’agit d’un tel problème, problème qu’on a, 
dans une large mesure, ignoré et qui, mainte
nant, requiert une attention sérieuse. Vous 
avez des idées et c’est le but de notre discus
sion ici, aujourd’hui. Vous avez soumis un 
excellent mémoire qui englobe bien des ques
tions qui nous seront précieuses. Plusieurs 
autres, évidemment, ont aussi soumis des 
sujets d’intérêt pour d’autres personnes, mais 
l’un des points très importants que vous avez 
mentionnés est celui des garderis quotidien
nes. On nous en avait déjà parlé, auparavant, 
mais on n’avait jamais traité le sujet de façon 
aussi positive.

Votre apport a été très utile. Au nom du 
comité, je vous remercie tous vivement.

La séance est levée.


